
 
Eine Zusatzfrage wurde Herrn Metz von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wurde 
von der Verwaltung  dahingehend beantwortet, dass es Sinn machen würde, bei 
verschiedenen Bahnübergängen eine Genehmigung für eine Vollbeschrankung zu 
beantragen.  
 


